

**Zeitschrift:** Visit : Magazin der Pro Senectute Kanton Zürich  
**Herausgeber:** Pro Senectute Kanton Zürich  
**Band:** - (2010)  
**Heft:** 3

**Artikel:** 700000 Jahre Lebenserfahrung  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-818716>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## 700 000 Jahre Lebenserfahrung

**ES WURDE GEFEIERT** Alljährlich im Juni werden alle 80-Jährigen der Stadt Zürich von Pro Senectute Kanton Zürich ins Kongresshaus eingeladen. Während der nachmittäglichen Geburtstagsfeier standen die rund 900 Jubilarinnen und Jubilare im Mittelpunkt. Radiomoderatorin Elisabeth Schnell, die dieses Jahr ihren eigenen 80. Geburtstag feierte, führte sehr charmant durch das abwechslungsreiche Programm. Moderator Ueli Beck, alt Regierungsrat Alfred Gilgen, alt Stadtrat Hans Frick und Amédée Grab, ehemaliger Bischof der Diözese Chur, besuchten den Anlass als Ehrengäste. Sie feierten dieses Jahr ebenfalls ihren 80. Geburtstag.

Der traditionsreiche Anlass wird bereits seit 31 Jahren durchgeführt und ist bei Seniorinnen und Senioren äusserst beliebt. Die 80-Jährigen-Feier ermöglicht vielen älteren Menschen, diesen speziellen Geburtstag in Gesellschaft zu verbringen und ehemalige Schulkameradinnen und -kameraden oder Bekannte wieder zu treffen.

Fotos: Roman Wernli

